

RILIS NASIONAL

Ribuan Warga Padati Kantor DPC PKB Kab Kediri Ikuti Jalan Santai Kenalkan Capres AMIN

Prijo Atmodjo - KEDIRI.RILISNASIONAL.COM

Sep 28, 2023 - 18:50



Ketua DPC PKB Kab Kediri Drs H.Sentot Djamaluddin langsung memberangkatkan ribuan peserta jalan santai di depan kantor DPC PKB Kab Kediri. (Foto: prijo atmodjo)

KEDIRI - Ribuan masyarakat Kabupaten Kediri dan sekitarnya menjadi lautan memadati Jalan Pamenang mengikuti Jalan Sehat Bersama AMIN dalam rangka

memperingati Hari Maulid Nabi 1445H Tahun 2023 dan sekaligus momen ini mengenalkan pasangan Capres Anies-Muhaimin (AMIN) dipusatkan Halaman Kantor DPC PKB Kabupaten Kediri Jalan Pamenang Kab Kediri, Kamis (28/9/2023) pukul 08.00 WIB.

Kegiatan Jalan Sehat Bersama AMIN ini dihadiri, Ketua DPC PKB Kab Kediri Drs H.Sentot Djamaluddin, Ketua Dewan Syuro Umar Faruq, Sekretaris Mudhofir, Anggota DPR RI Anggia Erma Rini Dapil 6 dari PKB, DPRD Prov Jatim Erjik Bintoro dapil 8 dan para Anggota DPRD Kab Kediri Fraksi PKB.

Hadir juga, Ketua Fatayat Kab Kediri Hj Dewi Mariya Ulfa, jajaran pengurus DPC PKB, para Bacaleg dari Partai PKB dan ribuan peserta Jalan santai.



Ketua DPC PKB Kabupaten Kediri Drs H.Sentot Djamaluddin mengatakan, dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad 1445H 2023, DPC PKB Kabupaten Kediri menggelar Jalan Santai untuk memperkenalkan pasangan Calon Presiden dan Wakil Bapak Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar (AMIN) di Pemilu 2024.

"Kegiatan jalan santai ini sangat merakyat dan melibatkan partisipasi ribuan masyarakat umum yang ikut jalan sehat, pada momen ini untuk mengenalkan Capres Anies-Muhaimin (AMIN) dan panitia menyebarkan 7.000 kupon undian gratis untuk peserta, " ucap H.Sentot.

Lanjut H.Sentot untuk hadiah sudah disiapkan 2 Umroh Gratis, 2 sepeda motor, 1 sepeda listrik, 1 sepeda gunung, mesin cuci, kulkas, kipas angin, payung dan hadiah menarik lainnya.

Kegiatan ini, sangat suka sekali dengan acara-acara seperti ini, apalagi saya sebagai wakil rakyat harus menyapa konstituen dan juga sebagai Ketua DPC PKB juga menyapa bahwa PKB Kabupaten Kediri tetap eksis.

"Dan, insya allah kita terus berjuang untuk bisa menambah kursi di DPRD Kabupaten Kediri bisa mencapai 13 kursi di Pileg 2024 mendatang, "ungkap

Sentot.



Sebelum diberangkatkan, Hj Dewi Mariya Ulfa dalam sambutannya menyampaikan, dalam kegiatan jalan santai ini monggo dihafalkan wajah-wajahnya di panggung ini para caleg PKB Kabupaten Kediri.

Siap memenangkan PKB Kab Kediri, PKB menang, Siap Mengaminkan di Kediri. AMIN menang di Kediri. Bismillah...Kalau PKB menang, AMIN pasti menang... diamini seluruh peserta.

"Semoga dengan Jalan Sehat AMIN ini, pikiran kita sehat, raga kita sehat, PKB sehat sebagai pemenang di Kab Kediri, Pak Ketua jadi Ketua DPRD Kab Kediri. Bu Anggia Terpilih lagi siap, Pak Erjik terpilih lagi siap dan Caleg-Caleg disini terpilih semua siap, " teriak Hj.Dewi Mariya Ulfa.

Dilanjutkan Mbak Anggia Erma Rini menyampaikan, PKB Kediri mudah-mudahan menang. Kerja keras panjenengan semuanya dan kerja keras kita semuanya kita buktikan menang.

"Mudah-mudahan sehat semuanya, utangnya bisa lunas semua, bisa umroh dan dengan ikhtiar kita semuanya Anies-Muhaimin bisa menang mutlak di Kabupaten Kediri, "tutup Anggia.



Sebelum diberangkatkan peserta dengan route tidak jauh yang penting gembira agar tertib selamat di perjalanan selamat sampai finish mengikuti panitia dan dipimpin berdoa oleh Gus Faruk.

Jalan sehat yang diberangkatkan langsung oleh Ketua DPC PKB Kabupaten Kediri Drs.H.Sentot Djamaluddin start dimulai depan Kantor DPC PKB Kabupaten Kediri yang diikuti 7000 masyarakat umum.



Jalan santai kali ini route yang dilalui Jalan Pamenang-Jalan Jayakatwang-Jalan Tembus Kuburan RT.01 RW.02-Finish Kantor DPC PKB kurang lebih sepanjang 3 kilometer.

Terlihat ribuan peserta melewati pemandangan persawahan dan sungai yang sudah dilakukan revitalisasi jelang musim penghujan agar air bisa mengalir lancar.



Di pertengahan jalan para peserta setelah melewati persawahan panitia membagikan kupon undian berhadiah dan setelah jarak 20 meter ada petugas meminta menyobek kupon kecil dimasukkan ke kotak undian.

Para peserta jalan santai yang sampai finish disambut hiburan musik dangdut dan bisa membeli air minum dan penjual mainan yang ada di area Kantor DPC PKB.



Hasil di awal pengundian dimulai 10 kupon diambil hadiah 10 payung. Sesuai instruksi Ketua DPC PKB H.Sentot mengambil nomor undian Hadiah 1 Sepeda Motor. Disusul pengambilan undian oleh Anggota DPR RI Anggia Emma Rini dengan hadiah Umroh yang mendapatkan rejeki no peserta 000530 diraih Ketua Muslimat anak Cabang Kras.